

Ressort: Entertainment

Max Raabe hat kein Problem mit seinem Alter

Berlin, 03.01.2013, 11:33 Uhr

GDN - Der Sänger Max Raabe, der am 12. Dezember 50 Jahre alt wurde, hat kein Problem mit seinem Alter. "Mich lässt das Ganze kalt. Ich fühle mich besser denn je", sagte Raabe im Gespräch mit der "Berliner Morgenpost".

Gleichzeitig verriet der Sänger, dass er "ein sehr überschaubares Beautyprogramm" habe. "Kernseife und Niveacreme. Ich habe meinen Frieden mit meinem Aussehen gemacht", so Raabe. Zudem betonte der Sänger, dass er kein Mann sei, der die Frauen verstehe. Er gehöre viel mehr zu jenen Männern, "die bei Frauen immer nur Rätsel suchen und finden. Bei seelischen Verwicklungen fällt es mir aber leichter, mich mit weiblichen Freunden auszutauschen als mit männlichen", erklärte Raabe. Die Ratschläge seiner weiblichen Freunde seien in der Regel "immer etwas dezidierter".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5127/max-raabe-hat-kein-problem-mit-seinem-alter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619